

# Volleys stellen sich neu auf

## Jugendspielerinnen sollen bei Regionalligist Abgänge ersetzen

Die Oberliga-Frauen des VfL wollen die Siegesserie gegen Bergshausen fortsetzen. Biedenkopf muss auf Donges verzichten.

von Heinz-Dieter Henkel und Anne Glodde

### ■ Regionalliga Frauen

„Das wird eine spannende Standortbestimmung“, sagt Thomas Autzen vom bewährten Trainergespann Autzen/Volkmar Hauf, das inzwischen im 13. Jahr auf der Trainerbank Platz nimmt. Zu Gast ist der vorjährige hessische Vizemeister und Aufsteiger HTG Bad Homburg, der für beide Coaches völlig unbekannt ist. Selbst haben die Volleys bewusst in Braun-

schweig an einem Turnier teilgenommen, um unbeobachtet testen zu können.

Im Spielerkader der Volleys hat sich einiges getan. Mit Anna Borowek, Alexandra Sharipov, Mayla Autzen und Mirka Holtzhausen haben gleich vier Spielerinnen aus der Stammformation den Verein verlassen. Entsprechend ihrer Philosophie sind mit Franziska Linker, Lilli Kreutz, Nadine Gradl, Nina Wagner, Emma Bögel fünf Jugendspielerinnen aus der Landesliga in den Kader nachgerückt. Hinzu kommen Amrei Smekai vom TV Waldgirmes und die routinierte Renate Kern, die das Zuspiel in Ermangelung von Alternativen nach längerer Abstinenz wieder übernehmen muss.

Mit dem Vorbereitungsturnier und dem Hessenpokalspiel wa-

ren die Trainer zufrieden. Ob es für den ersten Sieg in der neuen Saison reicht ist offen. Allerdings traut das Trainergespann dem Kader den Klassenerhalt zu. „Ich bin sicher, dass sich der Kader gut und schnell entwickeln wird“, meint Autzen.

### ■ Oberliga Frauen

Gerne erinnert sich Trainer Kristof Koch an die Begegnungen mit dem FSV Bergshausen aus der vergangenen Saison. Zweimal hatte sein VfL das bessere Ende für sich. In dieser Saison sind die Karten neu gemischt. Während Bergshausen mit zwei Siegen in die Saison gestartet ist, und damit viel Selbstvertrauen getankt hat, stehen bei den Marburgerinnen auf der Habenseite zwei Sätze und ein Punkt. Nominal gut besetzt, bereitet dem Trainer noch immer die Diagonalposition Kopfzerbrechen. Mit welcher Taktik der VfL ins Spiel geht, wollte Trainer Koch nicht verraten.

### ■ Oberliga Männer

Zum zweiten Oberligaheimspiel empfängt der TV Biedenkopf am Sonntag die TG Hanau. Seit vielen Jahren schon treffen die beiden Teams in Ober- und Regionalliga aufeinander, meist gab es spannende Partien. Die Südhessen, die ein Jahr vor dem TVB aus der Regionalliga abgestiegen waren, belegten im letzten Jahr Platz fünf in der Oberliga und haben sich mit einigen Neuzugängen verstärkt.

Trainer Wolfhard Glodde sieht dem Spiel mit gemischten Gefühlen entgegen: „Es wird sich zeigen, wie wir die Niederlage vom vergangenen Spieltag verdaut haben. Das Team ist aber wieder vollständiger und will an die gute Leistung vom Saisonstart anknüpfen“. Nur Kapitän Marco Donges wird wegen einer Knie-OP zumindest die komplette Vorrunde fehlen.



Es geht derzeit nicht ohne sie: Renate Kern übernimmt bei den Biedenkopf-Wetter Volleys wieder das Zuspiel. Foto: Bernshausen